

Toller Start für neue Hilfeplattform

Link: <https://www.suedkurier.de/digitale-zeitung/lesen/epa12399,85039,0,22>

- Neue App soll Menschen in VS zusammenbringen
- Kabarettist Sieber tritt ehrenamtlich auf



VON DOMINIK ZAHORKA
villingen.redaktion@suedkurier.de

VS-Villingen – Die Villingener Neue Tonhalle war gut besucht am Freitag Abend, als die Stiftung ProKids und ihr Initiator Joachim Spitz zu einer Benefizveranstaltung mit dem bekannten Kabarettisten Christoph Sieber einluden. Es war zugleich der offizielle Start für eine neue Internetplattform, über die Initiator Joachim Spitz, Chef der ProKids-Stiftung VS, in Villingen-Schwenningen Leute zusammenbringen will, die Hilfe geben wollen oder Hilfe brauchen. Und das möglichst einfach und direkt per App.

Prominenter Unterstützer

„Mensch Bleiben“ heißt Christoph Siebers aktuelles Programm, welches der aus Funk und Fernsehen bekannte Kabarettist, geboren in Balingen und



rona dreieinhalb Jahre her. Im Schnitt kommen zwischen 15.000 und 20.000 Euro zusammen“, erzählt ProKids-Initiator Joachim Spitz. Mit Christoph Sieber habe man in diesem Jahr einen ganz be-

sondere Neuerung einzuweihen“, erzählt Joachim Spitz. Die besagte Neuerung ist eine Homepage, gestaltet von Programmierer Nikola Hack, die eine Freiwilligenbörse darstellt, bei der je-

Oberbürgermeister Jürgen Roth (von links), CDU-Bundestagsabgeordneter Thorsten Frei, Kabarettist Christoph Sieber, ProKids-Initiator Joachim Spitz und Programmierer Nikola Hack geben den Startschuss zum Online-Portal Ehrenamt-VS.

BILD: DOMINIK ZAHORKA

Lokales Ehrenamtsportal

Ehrenamt-VS ist der Titel dieser Börse.